

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh. Bismillaahir-rahmanir-rahim, *alhamdulillahillazi anzalas-sakiinata fii quluubil-mu-miniina liyazdaaduuu iimaanam ma'a iimaanihim, wa lillaahi junuudus-samaawaati wal-ardh, wa kaanallohu 'aliiman hakiimaa. Asyhadu alla ilaha illallah wa asyhadu anna Muhammadarrasulullah. Allahumma sholli 'ala Muhammad wa 'ala ali Muhammad.*

Puji syukur kepada Allah *Subhanahu wa Ta'ala* atas berkah, rahmat, nikmat, dan karunianya hingga peneliti tugas akhir ini mendapat hidayah dan kemudahan untuk memperjuangkan menyelesaikan tugas akhir ini berjudul “Sistem Deteksi Gerakan Dasar Bela Diri Taekwondo Menggunakan Arsitektur YOWO dengan RGB” secara sungguh-sungguh, hati-hati, dan teliti, dengan semata-mata niat beribadah memperjuangkan menyelesaikan tugas akhir ini hanya karena Allah saja, bahwasanya itu sesuai dengan penggalan Qur'an Surah Al-Bayyinah, Surah ke-98 ayat 5 yang berbunyi “*wa maaa umiruuu illaa liya'budulloha mukhlisiina lahud-diina...*” yang berarti “padahal mereka hanya diperintah menyembah Allah, dengan ikhlas menaati-Nya semata-mata karena (menjalankan) agama”.

Tak lupa sholawat serta salam semoga selalu tercurahlimpahkan atas junjungan kita Nabi Muhammad ﷺ sang revolusioner dunia, beserta keluarganya, para sahabatnya, juga para pelanjut risalahnya hingga akhir zaman. Yang atas perannyalah sehingga Islam itu hadir dan sampai pada kita hari ini.

Tidak lupa peneliti ini mengucapkan *jazakumullahu khairan katsiran* (semoga Allah membalas kalian dengan kebaikan yang banyak) atau terima kasih banyak atas semua kepada semua pihak yang sudah berkontribusi dalam penyusunan buku tugas akhir ini. Penelitian ini tidak akan maksimal jika tidak mendapat banyak dukungan dari berbagai pihak terkait.

Sebagai peneliti, saya menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna alias banyak kekurangan baik dari penyusunan maupun tata bahasa yang disampaikan dalam buku tugas akhir ini. Oleh karena itu, dengan rendah hati saya

sangat perlu menerima saran maupun kritik dari pembaca buku ini agar dapat saya sebagai peneliti siap memperbaiki buku tugas akhir ini.

Syahdan, dalam pembuatan buku tugas akhir ini, peneliti menyampaikan bahwasanya tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah arsitektur YOWO bisa mendeteksi gerakan Taekwondo atau tidak. Mudah-mudahan buku tugas akhir ini dapat memberikan inspirasi dan pemantik rasa semangat bagi pembaca buku ini agar muncul ide yang inovatif maupun ide yang luar biasa yang bisa dijadikan manfaat yang nyata untuk masyarakat.

Semoga Allah meridai apapun yang peneliti kerjakan pada tugas akhir ini, *aamiin ya rabbal 'alamiin*. Akhirul-kalam, Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar! *Wassalamu 'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh*.

Bandung, Februari 2023

Peneliti